

Débat public Calais Port 2015 à Marck

Premier port européen pour les échanges transmanche, Calais fait l'objet d'un vaste projet d'extension, Calais Port 2015. L'importance de ce projet et des enjeux qu'il représente est telle qu'un débat public est organisé sur le littoral régional : 8 réunions sont programmées entre le 18 septembre et le 16 novembre. D'une durée de deux mois, ce débat est animé par une Commission particulière du débat public (CPDP). Plusieurs supports permettront au public de s'informer au cours du débat : le dossier du maître d'ouvrage, dans lequel le conseil régional Nord-Pas-de-Calais présente son projet de manière détaillée, le Journal du débat exposant son fonctionnement et les premiers cahiers d'acteurs exposant des opinions d'entreprises, d'administrations et d'associations sur ce projet. Tout au long du débat, le site Internet

www.debatpublic-calais-port2015.org permettra à tout un chacun de s'informer et de s'exprimer sur le projet Calais Port 2015.

La première réunion s'est déroulée en mairie de Calais, avec des épisodes et réflexions enrichissants et d'autres moins. La prochaine réunion se déroulera mardi à Marck.

Les prochaines réunions :
Mardi 29 septembre : réunion thématique sur les aspects techniques, économiques et sociaux du projet à la salle du complexe municipal de Marck.

Lundi 5 octobre : réunion d'expression, échanges entre les participants sur l'ensemble des facettes du projet à la salle des fêtes de Frethun.

Lundi 12 octobre : réunion thématique sur les aspects environnementaux du projet, au port de Dunkerque, pavillon des maquettes. D'autres réunions sont programmées.